
Bonjour,

Le lycée militaire de Saint Cyr regrette la décision d’installer des panneaux 
photovoltaïques sur l’aérodrome.
Tous les ans, une cinquantaine de lycéens viennent découvrir le parachutisme 
sportif à l’école française de parachutisme de Le Blanc.
C'est avec regret que nous devrions changer de zone d’apprentissage du 
parachutisme alors que nous venions depuis plus de 10 ans.

Merci madame Feydeau pour ce que vous avez fait pour nos lycéens et ce que 
vous continuerez à faire pour ce centre.

Respectueusement.

Adjudant Marc UBRIG
Chef de section au lycée militaire de Saint Cyr
Responsable de la section militaire parachutisme sportif


